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НОВЫЙ ТРАМВАЙНЫЙ 
МАРШРУТ

В ЧЕРА завершен обкаточный период на новой трамвай
ной линии от только что построенного кольца в 17-м 

микрорайоне до остановки «Социалистическая». С раннего 
утра, 9 января, по этой линии проедут первые пассажиры.

Вновь вводимой участок 
трамвайного полотна невелик, 
но он приобщит к действую
щей линии многие тысячи жи
телей 15, 17 и 22 микрорайо
нов, разгрузит автобусные 
маршруты № 10, 8.

— Как будет организовано 
движение трамвая с исполь
зованием нового участка? — 
с этим вопросом мы обрати
лись к начальнику трамвай
ного управления Петру Сер
геевичу Борисову.

  Трамвай маршрута № 10
от нового кольца в 17-м мик
рорайоне в часы пик пойдет 
до остановки «Социалистиче
ская» и далее до ПВД (от

Чайковского до недавно вве
денной линии за объединение 
«Ангарскнефтеоргсинтез»). В 
обычное время это будет 
маршрут № 9 (от Чайковского 
до сангородка).

Многое сделано и на еще 
одной строящейся линии по 
ул. Коминтерна. Активно 
здесь работают генподрядное 
СМУ-9, субподрядные МСУ-76, 
СМУ-7 и другие. Возможно, 
они приготовят новый пода
рок ангарчанам к 1 мая.

А пока Послезавтра еще 
одна улица города вольется 
во все расширяющуюся трам
вайную магистраль.

О. ЗАРУБИН.

У К А З
П Р Е ЗИ Д И У М А  ВЕРХОВНОГО СОВЕТА РСФСР
За заслуги в области строительства и многолетний добро
совестный труд присвоить почетное звание

«ЗАСЛУЖЕННЫЙ СТРОИТЕЛЬ РСФСР» 
ВЕЭНОСЮКУ Анатолию Максимовичу — бригадиру мон

тажников Ангарского монтажного управления треста Восток- 
сибсантехмонтаж, Иркутская область.

Председатель Президиума Вермовного Совета РСФСР
В. ВОРОТНИКОВ.

Секретарь Президиума Верховного Совета РСФСР
С. ЧИСТОПЛЯСОВ.

Москва, 30 декабря 1988 г.

С 1959 года работает в 
монтажном управлении трес
та Бостоксибсантехмонтаж
Анатолий Максимович Беэно- 
сюк. Бригадир вентиляционни- 
ков награждался орденом 
«Знак Почета», медалью «Ве
теран труда», знаками «Побе
дитель соцсоревнования», по
четными грамотами. Его фо
тография занесена на Доску 
почета треста.

Так уж вышло, что' практи
чески все свои объекты 
бригада Безносюка строила в 
Иркутске. Не строила, конеч

но, полностью, а выполняла 
свои профильные работы — 
монтаж систем вентиляции и 
кондиционирования воздуха. 
За строительство торгового 
комплекса в Иркутске Анато
лий Максимович был в 1977 
году награжден премией Со
вета Министров СССР.

В эти дни бригада А. М. 
Безносюка заканчивает свои 
дела на новом приметном в 
архитектурном отношении зда
нии областного центра — те
атре музыкальной комедии.

НАШ КОРР.

В коллективе цеха № 3 АЭМЗ большое внимание уделяют 
подготовке кадров. Почти каждый опытный рабочий опека
ет молодого.

Ольга Леонидовна Кожихова тоже начинала рабочую био
графию учеником. Сейчас она классный электромонтажник, 
передовик бригады.

На снимке: О. Л. Кожихова. Фото И. АМОСОВА.

В очередной раз успешно 
выполнил годовое задание 
коллектив опытного завода 
треста Сибхиммонтаж. Обес
печено выполнение плана по 
товарной продукции, по реа
лизации, по приросту произ
водительности труда и дру
гим показателям.

  Выдали стройкам народ
ного хозяйства, — поделился 
директор завода Сергей Ти
хонович Маслов, — 9 тысяч 
тонн металлоконструкций, око
ло 2,5 тысячи тонн технологи
ческих трубных сборок, более 
500 километров сантехниче
ских трубных сборок внутрен
него устройства объектов жи
лья и соцкультбыта.

Поспособствовали заводчане 
и укреплению материальной 
базы предприятий сельского 
хозяйства, изготовив 150 ароч
ных теплиц.

Необходимо отметить, что 
все это было выполнено в не
легких условиях ведущейся 
реконструкции производства. 
На Зиминской площадке вве
ден в прошедшем году фили
ал завода, который уже в на
чавшемся году должен обес
печить заводу прирост выпу
ска товарной продукции на 
17— 18 процентов.

Наибольший вклад в выпол
нение заданий года внесли 
коллективы цехов, которыми 
руководят Иван Максимович 
Пантелейкин и Валерий Нико
лаевич Шевиунов. План трех 
лет пятилетии раньше других 
выполнили бригады ветеранов 
труда коммуниста Александра 
Эдвидовича Рата (по изготов
лению сантехнических трубо
проводов), Григория Анатоль
евича Тернового (по изготов
лению нестандартного обору
дования), Николая Федорови
ча Кокорина, кстати, одного из 
лучших рационализаторов за
вода и треста (бригада по 
изготовлению торговых кон
тейнеров).

С 1 января коллектив за
вода работает в условиях хоз
расчета.

— Начинаем с его первой
модели,   продолжил свой
рассказ С. Т. Маслов. — В 
общем-то система, по которой 
мы работали прежде, мало 
чем отличается от нынешней. 
Так что опыт кое-какой есть. 
Действует совет трудового 
коллектива, все цеха работа
ют на коллективном подряде. 
Короче говоря, вперед смот
рим уверенно.

Н. РУБИНОВ.

УСПЕХ ЭНЕРГЕТИКОВ
0  СПОРТ

Скорбной минутой молча
ния почтили память жертв 
землетрясения в Армении 
участники лично-командного 
первенства города по насто
льному теннису среди спор
тивных клубов, ДФСО проф
союзов и других ведомств.

Как и в 1987 году, победу 
командных соревнованиях

одержала сборная энергети- 
ков в составе кандидата в 
мастера спорта Ю. Кротова, 
Н. Петровой и спортсменов- 
разрядников А. Штукуна, К. 
Ващенко и Г. Курочкиной. 
Призерами соревнований ста
ли также сборные спортивных 
клубов «Ангара» и «Сибиряк».

В личном турнире убедите
льную победу одержали Ю. 
Кротов и Н. Петрова — не

однократная и бессменная 
чемпионка города.

Заняв второе и третье мес
та соответственно, К. Рудаков 
и А. Зверев подтвердили вы
сокие звания кандидатов в 
мастера спорта по настольно
му теннису. Юные спортсмен
ки ДЮ СШ  № 1 гороно Же
ня Устюжанина и Сусанна По- 
госянц (тренер А. А. Хомка- 
лов) вошли в тройку призе
ров в соревнованиях среди 
женщин.

Напомним, что в октябре

прошлого года в Биробиджа
не Сусанна Погосянц впер
вые выиграла представитель
ный турнир по своей возра
стной группе, а в декабре за
няла третье место на турнира 
в Абакане.

По просьбе судей и участ
ников соревнования, средства 
от проведения соревнований 
будут перечислены на счет 
№ 700412. Ю. КАЗАНЦЕВ, 

председатель городской 
федерации настольного

СЕМИПАЛАТИНСК. На пол
ную мощность заработали 
кормоцехи комплекса на 10 
тысяч овец в южных предго
рьях Тарбагатвя. Повысить ко
эффициент их использования 
помог энергомост Маканчи — 
отделение Жанаурыс совхоза 
«Аркалдинский», подключен
ный к государственной знер- 
госистеме. Новая ЛЭП позво
лит автоматизировать трудо
емкие процессы по уходу за 
животными. До конца пяти
летки в области будет про
ложено и реконструировано 
более тысячи километров 
высоковольтных и распреде
лительных линий.

БУЧАЧ (Тернопольская об
ласть). Автолюбителям этого 
районного центра не нужно 
далеко ездить, чтобы отре
монтировать личные «Жигу
ли». Здесь открыта станция 
технического обслуживания 
ВАЗа. Она оснащена совре
менным оборудованием и 
сможет ежегодно обслуживать 
свыше 2,5 тысячи машин.

ПО СТРАНЕ

БАРНАУЛ. Надежно защитит 
Обь от загрязнения комплекс 
очистных сооружений, пост
роенной в районе Барнаула. 
Ранее действовавшие здесь 
мощности не справлялись с 
нагрузками, в результате 
чего водному бассейну сибир
ской реки наносился непопра 
вимый урон. Теперь положе
ние дел изменилось к лучше
му. В комплекс вошли блоки 
механической и биологиче
ской очистки на сто тысяч ку
бических метров сточных вод 
в сутки, насосная станция, на
порные коллекторы, другие 
гидротехнические объекты. 
Новое природоохранное соо
ружение — часть реализуе
мой сейчас на Алтае целевой 
комплексной программы «Эко
логия».

УФ А . В городе башкирсних 
горняков Сибае возведен на 
средства крупных и мелких 
предприятий четырехэтажный 
корпус больницы-поликлиники. 
Построен он по заказам из
бирателей. Это первая пери
ферийная поликлиника авто
номной республики, которая 
располагает дневным стацио
наром. Все отделения, откры
тые в больничном корпусе, ос
нащены новейшими средства
ми диагностики и лечения.

КАА-ХЕМ (Тувинская АССР). 
Занятость в зимний период 
гарантирует сельчанам агро
фирма аКызылская». Решение 
о ее создании утверждено на 
собрании представителей сов
хозов, предприятий и коопе
ративов Кызылского района. 
Агрофирма объединила стро
ительные организации и коо
перативы, которым предстоит 
сооружать картофелехранили
ща. цехи по консервированию 
овощей, переработке мяса И 
молока, магазины. Создание? 
агрбфирмы позволит £ОВХО 
зам увеличить выпуск про
дукции, наладить ее перера
ботку и реализацию населе
нию, избежать потерь при 
транспортировке! и хранении
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НОВОСТИ

Работают в ремгруппе цеха 
топливоподачи отец и два его 
сына Безносюки. Николай Мак
симович пришел в цех в 1968 
году. Сегодня это специалист 
высокой квалификации. Не 
было, пожалуй, такого дефек
та, который бы не смог уст
ранить Николай Максимович.

Профессиональное совер
шенство помогает в трудные 
минуты. Так получилось в ок
тябре/ когда в цехе случилась 
аварийная ситуация. А она 
оказалась не простой. В ре
зультате непредвиденных об
стоятельств вышли из строя

два основных ленточных кон
вейера. И поэтому вахтен
ные слесари-наладчики в те
чение нескольких часов не 
могли выполнить свою ос
новную задачу: бесперебой
ную к непрерывную подачу 
топлива в бункера котельного 
цеха. Четкими, выверенными 
действиями, без суеты и вол
нения работал Николай Мак
симович с подчиненными лю
дьми. И беда отступила. Топ- 
ливоподача ожила.

Свое трудолюбие, смекал
ку Николай Максимович пе
редал сыновьям, Сергею и 
Александру. По примеру отца 
они освоили профессию сле- 
саря-ремонтника.

Чувствуется, что эти люди 
вкладывают в работу не 
только умение, но и душу. 
Братья пользуются заслужен
ным авторитетом в коллек
тиве цеха. Особенно товари
щи по работе уважают Ни
колая Максимовича — ветера
на ТЭЦ—за его скромность, 
умение передать богатый 
опыт, организаторские спо
собности, а главное за его 
неуспокоенность. Он никому 
не дает покоя, ни товарищам 
по работе, ни начальству, если 
этого требует дело. Больше 
бы было таких рабочих дина
стий!

А. ГОРБАЧЕВ, 
начальник смены топливо* 

подвчи ИТЭЦ-9.

В конце октября по звон- 
ку с базы готовой продукции 
с выработки цеха сняли 280 
тонн бензола. Этот бензол из 
резервуаров Е-85 и Е-88 пе
рекачали в резервуары Е-89 
и Е-90, где хранится пиро- 
конденсат, Показания счетчи
ка в октябре на установке 
«Пиротол» цеха 130 по откач
ке бензола показывали на 
9609 тонн. База готовой про
дукции и цех 126 показали 
7989 тони. Разница в 1620 
тонн. Значит, и ■ другие дни

Для чистоты 
Байкала

Ангарским институтом ги
гиены труда и профзаболева
ний закончено санитарное 
описание населенных пунктов 
береговой зоны озера Бай
кал. Работа, проведенная ла
бораторией гигиены окружа
ющей среды, возглавляемой 
Ниной Ивановной Моторовой, 
будет использована при раз
работке территориальной ком
плексной схемы охраны озера 
Байкал. На основе исследо
ваний ангарских ученых бу
дут сделаны обоснования 
норм допустимых воздейст
вий промышленных предприя
тий на экологию Байкала.

В настоящее время сани
тарное состояние береговой 
зоны выдерживается в преде
лах нормы.

Такое внимание к пробле
мам Байкала говорит о том, 
что вопросы экологии выхо
дят на первый план и стано
вятся работой сегодняшнего 
дня, а не отдаленного буду
щего.

НАШ КОРР.

Весомый
вклад

НАУКИ
ном комбинате. Эта техноло
гия разработана в лаборато
рии охраны внешней среды
Ангарского института нефте- 
и углехимического синтеза, 
возглавляемой Р, П. Кочетко
вой.

ПРОТИВ
КОРРОЗИИ

нологии

Призыв из Томска
В Томске в 1989 году будет 

проходить общесоюзная науч- 
но-практическая конференция 
«Производство кормового бел
ка: современное состояние и 
перспективы».

Обращаемся ко всем уче
ным, экономистам, микроби
ологам, врачам, инженерам, 
практикам сельского хозяйст
ва и общественным деятелям, 
знакомым с проблемой БВК, с 
просьбой принять участие в 
конференции. Тезисы можно 
направлять по адресу: 634050, 
г. Томск, пр. Ленина, 111, Дом 
творческих организаций. Пи
сательская организация.

Идет внедрение новой тех- 
очистки промышлен

ных стоков и газов на Бай
кальском целлюлоэно-бумаж-

Федор Михайлович Климов 
из тех людей, кого в преж
ние времена называли само
родками.

Он не стал довольствоваться 
узкой специализацией слесаря 
КИП. Изучил электронику, ос
воил наладку современного 
оборудования. Теперь его счи
тают классным специалистом. 
Последнее время Федор Ми
хайлович работает на мясопе
рерабатывающем заводе.
Здесь он помог смонтировать 
и отладить работу автомати
ки, которая управляет возду
шным компрессором.

н. ИЛЬИН.
Фото В. МАКСУЛЯ.

Как сообщил заведующий 
отделом Ангарских лаборато
рий Октябрь Федорович Ше- 
потько, новая технология по
зволит значительно снизить 
выброс вредных веществ. Это 
весомый вклад ангарских уче
ных в решение насущных 
проблем экологии.

К сожалению, сказал О. Ф . 
Шепотько, внедрение новых 
технологий задерживается из- 
за неподготовленности про
мышленных площадок, из-за 
нерасторопности хозяйствен
ных руководителей.

НАШ КОРР.

Расширяется применение 
нового ингибитора, предло
женного старшим инженером 
объединения АНОС С. И. X*- 
мнруевой, для снижения кор
розии, а также для борьбы с 
биообрастаниями в системе 
оборотного водоснабжения. 

Новинка используется на 
оборотном водоснабжении 
ЭП-60, ЭП-300, идет подготов
ка к использованию на про
мышленной площадке.

Ингибитор не дает вредно
го экологического воздейст
вия на состояние водоемов. 
Годовой экономический эф
фект более 50 тыс. рублей.

Решение о распространении 
применения нового ингибито
ра принято совместно с ла
бораторией металлов.

НАШ КОРР.

КАЖДЫЙ НА СВОЕМ МЕСТЕ
ПЕРЕСТРОИНА и мы

Подходит как-то ко мие 
один товарищ с папочной под 
мышкой и пристально таи 
смотрит на мою работу. Я 
сверлил в это время трубную 
решетку. Заинтересованно так 
смотрит. А потом и говорит:

— Да, Тришкин, смотрю я 
и думаю, нисколько вы не 
перестроились. Точно так же 
и я тридцать лет назад ра
ботал. Нет, не перестроились.

Обида меня взяла крепкая, 
и ответил я ему, может быть, 
грубовато, но, по-моему, пра
вильно.

Кто, собственно, виноват в 
том, что мы работаем так же, 
как двадцать и тридцать лет 
назад? Рабочий? Нет.

Вот у нас стоят два совер
шенно одинаковых радиально
сверлильных станка. Как бли
знецы. Даже покраска одина
ковая. Один выпуска 1968 го
да, а второй новенький. Раз
ница в 20 лет. За это время 
куда уже должна была шаг
нуть наша техническая мысль?

Одесский станкостроительный 
завод как клепал эти станки, 
так и клепает по сегодняшний 
день.

Четыре пятилетки крепко 
спит техническая мысль! И 
опять же не рабочий в этом 
виноват, а инженеры-конст
рукторы, ученые. Это они 
должны нести ответственность 
за свою неспособность твор
чески работать.

Могу я повысить произво
дительность на таком «новом» 
станке/ Нет. Может быть, на 
чуть-чуть—за счет опыта, ма
стерства. А вообще-то произ
водительность сейчас даже 
ниже, чем раньше. Почему? А 
вот почему. Раньше мы рабо
тали с углеродистыми сталя
ми. Они обрабатывались лег
ко и быстро. А сверла в то 
время были стойкие (марки 
«Р-18», «Р-12»), Сейчас все на
оборот. Стали — твердые, 
сверла _  мягкие. Вот такой 
парадокс.

Рабочему, конечно, есть 
над чем подумать, но корен
ная перестройка зависит не 
от него. Еще более тридцати 
лет назад видный экономист 
В. А. Малышев на совещании 
хозяйственных руководителей 
говорил о том, что мы резко 
отстаем от запада в области 
науки, техники, производи
тельности труда, об отсутствии 
внутренних стимулов для са
моразвития экономики. А 
проблемы эти как стояли 30 
лет назад, так и стоят. Кто 
должен решать эти проблемы? 
Рабочий?

Старое мышление еще тя
готеет над многими. Еще. 
Возьмем митинг у ДК неф
техимиков. Он показал, что 
мы совершенно не умеем ве
сти дискуссии. Мы себя счи
таем грамотными, начитанны
ми, а вот не умеем ни толко
во высказать свое мнение, а 
еще больше не умеем выслу
шать. Злые, грубые выкрики, 
шум показали настоящее бес-

ВОКРУГ ПРЕМИИ
О ПОД ОСТРЫМ УГЛОМ

откачивали бензол.

Происходят парадоксальные 
вещи. Мы перерабатываем 
пироконденсат на бензол, а в 
цехе 87 (цех готовой продук
ции) этот бензол закачивают 
опять в пироконденсат. На ве
тер брошены заработанные 
деньги, труд десятков людей, 
затраченные внергоресурсы. 
Как мы узнали, вти перекачки 
были произведены по устно
му соглашению между Б. 
Лившицем, начальником про

изводственно - технического 
отдела, и С. Мишаковым, тех
нологом 87 цеха.

Видимо, перекачка бензо
ла в пироконденсат, выпуска
емый на ЭП-60 или цехом 121, 
нужна для того, чтобы обога
тить полуфабрикат и продать 
дороже. А потом получить 
премию эа вкспортнне по
ставки.

Все вто стало возможным 
потому, что существует два 
'плана. План по выпуску бен

зола на октябрь для цеха со
ставил 7700 тонн, а для заво
доуправления почему-то 4087 
тонн (вто план поставок). Пре
мию коллектив цеха получит 
в том случае, если сделает 
7700 тонн бензола, а управле
ние завода—за 4087 тонн. 
То есть премия им гаранти
рована, Почему так получает
ся? Может, потому, что автор 
статьи «Вознаграждение и 
труд», опубликованной ■ 
«Знаменке» за 28 октября,

культурье, и мне бв1ло стыд
но за многих. Выступающими 
владели одни эмоции, а от
сюда и много необоснован
ных обвинений. Надо руко
водствоваться только фактами, 
только правдой. Это касается 
и руководителей предприя
тий.

И вот что еще хочется на
писать.

Перестройку почему-то ста
ли считать делом коммуни
стов. Коммунисты должны... 
Коммунисты обязаны...

Все должны и все обяза
ны. Коммунисты одни ничего 
не сделают. Другое дело, что 
они должны быть впереди.

Кто-то наверняка скажет, 
что я всю ответственность 
снял с себя и с рабочего 
человека, пусть перестраи
ваются другие, но не мы. 
Перестройка должна начаться 
и у станка, и в кабинетах.

В. ТРИШКИН, 
рабкор.

прав! Такая картйла, которую 
мы проиллюстрировали по 
октябрю, была и в августе, и в 
сентябре.

Коллектив цеха 130 возму
щен таким положением. Уп
равление аавода не помогает 
нам. При этом получают пре
миальные, сумма которых со
ответствует почти полугодо
вой зарплате квалифициро
ванного рабочего.

Пока рабочий и управленец 
не будут поставлены в одина
ковые условия по получению 
премиальных, не будет у нас 
на заводе единого мнения по 
перестройке в работе.

По поручению коллектива
M n  НО А. КОРКИН, ч я м

Л'

тим; А. ПАХОМИН, м .

С
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*  Проблеме совершенствова
ния деятельности городского 
отделения СФМ  сегодня 
главные для нас. Много по
лезного, конструктивного для 
раздумий и действий в этом 
направлении дал нам совме
стный пленум Советского ко

м и те та  защита мира и прав
л е н и я  Советского фонда ми

ра, обсуждавший вопрос «О 
задачах советского движения 
за мир в процессе перестрой
ки». На нем состоялся откро
венный разговор о проблемах 
и путях поиска новых, отве
чающих духу времени форм 
и методов деятельности на
шего движения. Пленум пока
зал, что должно стать нормой 
нашей работы и от чего на
до избавляться, наметил кон
структивную программу дей
ствий.

На пленуме было отмече
но, что много и хорошо гово
рим о перестройке, но дела
ем в этом плане далеко не 
все. Надо бы, конечно, на
оборот: меньше говорить,
больше делать! Важно выра
ботать действенное средство, 
направленное на повышение 
ответственности, активности, 
вффективности, деловитости 
каждого из нас.

Перестраивая свою деяте
льность, общественные орга
низации ищут пути увеличе
ния своего вклада в револю
ционное обновление общест
ва. Мы, советские сторонники 
мира, тоже в поисках новых 
форм и методов вовлечения 
всех слоев населения в ак
тивную борьбу за мир, в под
держку всех миролюбивых ак
ций нашего правительства, на
шей партии.

Решение Пленума ЦК КПСС, 
сессии Верховного Совета

СССР дают нам центральное 
направление к практической 
деятельности — нельзя от
кладывать на завтра то, что 
надо делать сегодня. Всем из
вестно, что в последнее вре
мя Фонд мира утратил «моно
полию». Созданы новые фон
ды, открыты десятки счетов

подготовке и проведении тру
довой вахты мира; об участии 
учреждений культуры в разъ
яснении миролюбивой внеш
ней политики КПСС и совет
ского правительства; о подго
товке и проведении Между
народного дня защиты детей; 
об оформлении выставки-

ше других здесь были 
ТЭЦ-10, ПРП, электрические 
сети. Учреждения культуры 
внесли в Фонд мира 2509 руб. 
Монтажные предприятия — ■ 
1988 г. дали Фонду мира 32905 
руб. В монтажных организаци
ях поработали лучше, чем в

И РУБЛЕМ ТОЖЕ
Ф О Н Д  МИРА

для сбора средств на благо
творительные цели.

С другой стороны, переход 
промышленных предприятий, 
строительных, транспортных и 
других организаций на хоз
расчет заставил искать новые 
подходы в работе с трудо
выми коллективами. Мы не 
раз задавали себе вопрос: 
удастся ли в новых условиях 
добиться широкого участия 
ангарчан в пополнении Совет
ского фонда мира?

Здесь пришлось использо
вать все исторические собы
тия внутри страны, усиление 
международных связей, разо
ружение и другие моменты 
эмоционального подъема на 
наших предприятиях, в учреж
дениях, учебных заведениях, и 
это явилось благодатной поч
вой для пропагандистской и 
организаторской работы го
родского, районных отделе
ний и комиссий содействия 
Советскому фонду мира.

В течение минувшего года 
мы обсуждали вопросы: о

стенда в музее боевой славы 
«Ангарчане — Фонду мира»; 
о проведении дня мира в 
школах и учебных заведениях.

По предприятиям, органи
зациям и учреждениям, как и 
в прошлые" годы, наибольшие 
суммы внесли ПО «Ангарск- 
нефтеоргсинтез» — 164022
руб., АУС — 99,2 тыс. руб. 
Далее идут предприятия 
строительных материалов — 
65396 руб., НИИ, институты, 
техникумы, училища — дали 
27328 руб. (это больше, чем 
в 1987 г.). Хорошо поработа
ла комиссия СФМ Оргстрой- 
НИИпроекта. От них поступило 
больше, чем в 1987 г.г на 
2150 руб.

Стабильно работают акти
висты магазина книготорга, 
Иркутского районного нефте
проводного управления, на
ливного пункта, трамвайного 
управления, узла связи, гор- 
быткомбината, горгаза. Пред
приятия Иркутскэнерго все 
вместе дали 26293 руб. Луч

1987 г., АМУ Красноярск- 
сталь конструкция, МСУ-50,
СХМ, АМУ-1 СХМ, АПНУ СХМ, 
МК-30 и другие. Промышлен
ные предприятия внесли 
40.430 руб.

Индивидуальные взносы: на 
1 декабря 1988 г. внесено 2880 
руб. Показателем в оценке 
работы активистов Фонда ми
ра является сумма взносов 
на одного работающего. Луч
шие из них   цементно-гор
ный комбинат (5 руб.), завод 
стройматериалов (6 руб.), 
ОргстройНИИпроект, институт 
гигиены труда и профзаболе
ваний, узел связи, горком 
КПСС, горисполком, горфо,

В целом деятельность рай
онных отделений, комиссий 
содействия СФМ предприятий, 
учреждений, учебных заведе
ний и школ может быть оце
нена вполне удовлетворитель
ной (хотя показатели и ниже 
прошлогодних). Но мы сами 
должны дать себе оценку и 
выразить неудовлетворен

ность, т. к. резервы не были 
использованы и многие кол
лективы не принимали участия 
в пополнении Фонда мира.

Это — большое упущение, 
и наши активисты — члены 
городского и районных отде
лений — вовремя не под
сказали и не поправили от
ставание от прошлогодних по
казателей, Что предстоит сде
лать нам в наступающем ГО

ДУ*
Это неукоснительное со

блюдение основополагающих 
принципов нашего обществен
ного движения: демократизм, 
самодеятельность, творчество 
масс — основной силы в ре
шении проблем войны и ми
ра. Во многих городах на 
предприятиях, в учреждениях, 
учебных заведениях, создают
ся комитеты мира, нам нуж
но продумать, как они раз
деляют работу с комиссиями 
содействия СФМ. Усилить ра
боту (пропагандистскую и ор
ганизаторскую) по проведе
нию «Вахт мира», «Рейсов ми- 
рв»; в дни мира выпустить 
плакаты. В День Победы про
вести в парках и ДК, киноте
атрах праздничное гуляние, 
студенческую эстафету, вело
пробег на приз газеты «Зна
мя коммунизма» и городско
го отделения Советского 
фонда мира.

Люди ощутили, поверили, 
что могут отстоять мир, и лич
ное участие каждого делает 
мир более прочным, устойчи
вым, и мы это видим в сов
ременных взаимоотношениях.

В. КОРОЛЕВ,
председатель городского 

отделения СФМ.

С  ЫЛО темно, хотя время и
^  не позднее. Мария Леони

довна возвращалась из магази
на № 77, что ближе всех распо
ложен к дому.

Откуда внезапно обрушился 
удар по голове, Мария Леони
довна не поняла. Зато теперь 
знает, как «летят искры из 
глаз». Падая, подумала: «На
электропровод наступила...» Не 
успела прикрыть голову, а неиз
вестный уже пинал, не выбирая.

Сотрясение головного моз
га, множественные ушибы, 
лицо со следами запекшейся 
крови, отпечатавшей след не то 
сапога, не то ботинка. (На это 
обратит внимание врач и не за
фиксирует сотрудник милиции, 
составлявший протокол в боль
нице).

Она неделю будет находиться 
в больнице скорой помощи в 
22-м микрорайоне, откуда ее 
выпишут с открытым больнич
ным листом — на долечивание. 
Потом, немного придя в себя, 
поинтересуется в милиции, воз
буждено ли уголовное дело?

Именно с того дня, 22 ноября, 
|\ Мария Леонидовна встретится с 

непрошибаемым равнодушием 
сотрудников милиции, которое 
принесет ей больше страданий 
и боли, чем физическая травма.

Начальник Юго-Западного ГОМ, 
капитан милиции А. Г. Бойко, 
ответит Марии Леонидовне: «Уго
ловное дело не возбуждено, по
тому что повреждения относят
ся к разряду легких» (в боль
нице меня познакомят с истори
ей болезни пострадавшей и от
ветят однозначно на вопрос о 
тяжести нанесенных побоев — 
они серьезны). Видимо, поэто
му не искали по горячим сле
дам налетчика, Не выехали на 

^  место происшествия (лишь месяц 
у  спустя следователь Юго-Запад- 

иого ГОМ, оперуполномоченный 
ОУР Алекминский пойдет туда 
вместе с потерпевшей),

Б ЕССИЛЬНОЙ, беспомощной 
чувствовала себя Мария Ле

онидовна перед теми, кто по 
должности обязан охранять наш 
покой и нашу жизнь. Вот почему 
написала она горькое письмо на
чальнику политчасти ГУВД, под
полковнику милиции В. А. Гера
симовичу, изложив в нем свою 
боль. Не хотела, чтобы кого-то 
наказывали. ЕЙ бело уже без
различно, найдут ли преступни
ка. ЕЙ важнее овло понимание ц 
сочувствие. Но получила сухую

отписку, в которой — простая 
констатация того, что произошло: 
«Уголовное дело не было воз
буждено, — читаем в ответе, —
ввиду отсутствия заключения
врача (чем же руководствовал
ся начальник ГОМ, определив,
что повреждения легкой тяже
сти?) В настоящее время уголов
ное дело возбуждено (после ви
зита к прокурору). Проводятся

оплатить, поскольку справка.
Нина Антоновна согласилась с 

тем, что это несправедливо, по
том добавила: «А сколько у нас 
таких случаев!». Но почему же 
никто и никогда из тех же меди
ков не задаст себе вопрос, за 
что бьют по карману невинов
ного? Не забьет тревогу? Да про
сто по-человечески не вникнет в 
суть, не внесет в соответстеую-

держана гражданка Заечко Т. В.,- 
1942 года рождения, проживаю
щая в поселке Мама».

Подробностей мы не зна
ли. И вот, спустя полгода, в 
редакцию приходит молодая 
женщина с ребенком — та са
мая, у которой пытались похи
тить дочь. После случившегося 
она пережила нервное потрясе
ние, лежала в больнице. Когда

УКРЫТЫЕ ДЕЛА..
розыскные мероприятия по уста
новлению преступника (спустя 2 
месяца). В беседе с начальником 
ГОМ, капитаном милиции А, Г. 
Бойко указано на факты «воло
киты со стороны подчиненных 
сотрудников» (но речь не прос
то о волоките, а о нарушении 
законности — ведь решение дол
жно быть принято в течение 
трех дней, как исключение, — в 
10-дневный).

Получив такой ответ, отчаяв
шись найти справедливость, при
шла Мария Леонидовна в редак
цию. В беседе выяснилось и 
другое. Мало того, что женщина 
пострадала физически, так она 
еще наказана и материально. 
Поскольку избиение на языке 
медиков означает «бытовая трав
ма», то при выписке из боль
ницы она получила, как это по
лагается в таких случаях, за 5 
первых дней справку. А вто в 
свою очередь означает, что ей 
не оплатили за 5 дней, попросту 
ввчли из заработной плати. За 
что? Почему?

Я беседовала с заместителем 
главного врача по лечебной ча
сти больнице скорой помощи 
К  А , Комаровой по втому пово
ду. «Да, — сказала она, — 
травма, конечно, тяжелая, но... 
бытовая. Иначе врач и не мог 
написать»* Но почему? — я за
дала несколько раз втот воп
рос, потому, что никак ие могу 
понять абсурдности ситуации: 
врач не имеет права дать опла
чиваемый больничнвй лист с 
первого дня, а бухгалтерия, ку
да представила Мария Леонидо
вна документа, не имеет права

щие инстанции соответствующее 
предложение?

Опять же равнодушие. Кем-то 
«вверху» сочинена десятки лет 
назад инструкция, принятая к ис
полнению беспрекословно, как 
это у нас делалось в период, 
который все теперь клеймят за
стойным, — ну, и чего еще рас
суждать да вникать. Какая раз
ница — дома упал или тебя на 
улице чуть не убили! Печально, 
если механизм послушания бу
дет действовать и дальше столь 
бездумно.
W  ЭТОГО случая есть и еще од- 

на горькая сторона. Женщина 
приходит на работу (она, кстати, 
преподаватель) с синяками на 
лице. Как смотрят на нее кол
леги? Одни с сочувствием, дру
гие с нездоровым любопытст
вом, И не будешь каждому объ
яснять, что произошло. Не за
ткнешь рот тем, кто и съехидни
чать горазд, и позлорадствовать 
не прочь, ведь в справке-то: бы
товая травма. А что вто, отчего 
— тут для фантазии простор.

Наверное, сотрудники ГОМ со
чтут и вти рассуждения несерь- 
езнвми, построенными на 
женских вмоциях, И я с ужасом 
думаю, что может случиться, ес
ли ма превратимся в втаких че- 
ловеков-роботов, начисто лишен
ная каких-либо чувств, 

еее
□  ИЮНЕ в «Знамени комму- 

низма» в рубрике «Служба 
02 сообщает» промелькнуло со
общение: «Из детской коляски у 
магазина «Детский мир» похище
на девочка в возрасте 1 месяц. 
За совершение преступления эа-

пришла в себя, поинтересова
лась в сентябре у следователя 
Н. Д. Синчук по телефону, как 
обстоит дело? И услышала: «А
мы прекратили дело. На нее 
представили хорошую характе
р и с ти к !) , мы передали матери
алы в товарищеский суд по ме
сту жительства...».

И началось хождение женщи
ны с ребенком на руках по кру
гу: в милицию, в прокуратуру 
Юго-Западного района, в юриди
ческую консультацию, и опять в 
милицию (дело теперь передали 
следователю И. П. Герчиковой). 
Везде слышала примерно одно и 
то же: «У нее же не корыстные 
цели...»

Версию рассказала сама похи
тительница — ей очень нужен 
был ребенок, чтобы удержать 
мужа, который грозился уйти, 
если не будет детей. И она при
ехала «рожать» в Ангарск.

В прокуратуре Юго-Западного 
района меня тоже пытались убе
дить, что ничего серьезного не 
произошло, суровое наказание 
Заечко не грозит и познакоми
ли со статьей 125 УК РСФСР.

Я почему-то не хочу согласи
ться с тем, что попытка ук
расть ребенка — вто благие на
мерения. Не могу понять, что вто 
благородное дело. Между тем 
Заечко исчезла с прежнего ме
ста жительства после такого лег
кого испуга. Уволилась и уеха
ла. Теперь, поскольку мать де
вочки настаивает на возбужде
нии уголовного дела, нужно 
объявлять всесоюзный розыск... 

еее
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П О  ОФИЦИАЛЬНЫМ данным,
1 с начала нынешнего года

прокуратура Юго-Западного рай
она отменила постановление 
ГОМ о прекращении 31-го уго
ловного дела. Вот несколько 
фактов.

22 октября на автобусной оста
новке, а затем и в автобусе 
двое пьяных молодых людей ве
ли себя развязно, оскорбляли 
окружающих. Когда же один из 
пассажиров пытался их утихоми
рить и выдворить из автобуса, 
они вытянули его в дверь ни 
улицу и избили.

11 ноября по данному ф£«- 
ту участковым инспектором А. И. 
Степановым вынесено постанов
ление об отказе в возбуждении 
уголовного дела..,

В начале ноября в районе 
школы № 35 трое ребят избили 
подростка палкой, в результате 
чего у него была сломана ру
ка.

18 ноября оперуполномо«^1ен- 
ный ОУР ГОМ Юго-Западного 
района Польников вынес решение 
об отказе в возбуждении уголов
ного дела...

29 апреля группа подростков 
избила гражданина у подъезда 
своего дома за то, что он сделал 
им замечание за нецензурную 
брань.

13 мая следователь Т. А. Тю- 
калевская выносит решение об 
отказе в возбуждении уголовно
го дела. 16 августа прокура
тура Юго-Западного района 
отменила постановление об отка
зе в возбуждении уголовного 
дела. Менее чем через месяц, 
12 сентября, Т, А. Тюкалевская, 
не выполнив постановление про
куратуры, вновь отказывает в 
возбуждении уголовного дела. 
Шел месяц за месяцем, а следо
ватель не принимала никаких 
мер для установления личности 
преступников. В ноябре прокура
тура затребовала дополнительные 
материалы — и только 15 нояб
ря, спустя 7 месяцев, уголов
ное дело возбуждено...

О  ОЛОКИТА, нарушение сро-
0  ков, халатность, бездушие, 

укрывательство преступников — • 
да возможно ли вто сегодня а 
стенах милиции? К сожалении^ 
об этом вопиет действительность.

В I 997 году комиссия об
ластной прокуратуры обнаружила 
при проверке ■ органах мили
ции Ангарска 11 укрытых два. 
Выходит, положение дел ие но- 
няется.» Н. КАРМАНОВА.

 *______
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Здоровый дух 
в здоровом теле

О  ИНТЕРВЬЮ

В канун Нового года из г.
коллекция Ю. Лукьянова с 
корреспондент встретился с 
с ннм.

— Что представляла вы
ставка!

—С 16 по 30 октября 1988 г. 
в г. Ивано-Франковске в 
рамках общегосударственной 
программы «Здоровье» про
водилась филателистическая 
выставка союзного значения 
«Здоровье». Ее устроителями 
были Министерство связи 
СССР, Всесоюзное общество 
филателистов и областные ор
ганизации, связанные с меди
циной, обществом Красного 
Креста, физкультурой и охра
ной природы.

Ежегодно в стране прово
дится огромное количество 
филателистических выставок 
разного уровня: от клубных
до международных и по раз
личной тематике. И вот впер
вые была проведена выстав
ка, целенаправленно посвя
щенная отражению вопросов 
здравоохранения в филате
лии, развитию движения за 
здоровый образ жизни.

Самому мне, к сожалению, 
не довелось посетить выстав
ку, но имеющаяся информа-

Ивано-Франковска вернулась 
выставки «Здоровье-88». Наш 
коллекционером и побеседовал

ция, да и сам ранг выставки, 
говорят о большом интересе 
к здоровью со стороны фи
лателистов, устроителей и 
посетителей выставки.

— Как Вы стали участни
ком!

— До этого я участвовал в 
выставках не выше наших зо
нальных выставок Сибири и 
Дальнего Востока.

При получении информа
ции о предстоящей подал за
явку на участие, которая бы
ла удовлетворена. Над темой 
медицины и здоровья рабо
таю уже более двух лет. Тема 
«Здоровье» оказалась неско
лько шире, так что пришлось 
пересмотреть некоторые по
зиции коллекции и увеличить 
число разделов. Коллекция 
получила название «Здоровый 
дух в здоровом теле».

В конкурсном классе при
няло участие 44 филателиста, 
представивших 49 коллекций. 
Надо отметить, что из зоны 
Сибири и Дальнего Востока 
участвовало два представите
ля: новосибирец В. И. Павлю
ченко и я.

— Как была оценена Ваша 
коллекция!

— Коллекция получила ди
плом участника. Это мини
мальная награда, но для ме
ня она достаточно высокая, 
поскольку это мой первый 
опыт участия в такого ранга 
выставках. Над коллекцией 
надо еще поработать и со
вершенствовать ее.

— Как коллекционеры Ан
гарска участвуют ■ выставоч
ной работе!

— Начиная с 1983 года, Ан
гарское отделение Всесоюз
ного общества филателистов 
проводит ежегодно около де
сятка выставок, преимущест
венно в ДК «Строитель», где 
филателисты нашли понима
ние, поддержку и помощь. 
Объем выставок и длитель
ность их экспозиции разные. 
Проводим выставки одной 
коллекции или rpynnsi кол
лекционеров длительностью 
от 1—2 дней до двух недель.

Необходимо отметить, что 
организация выставок связана 
с рядом трудностей, которые 
мы не всегда можем прео
долеть.

Среди коллекционеров об
щества подготовлены хоро
шие коллекции по хоккею с 
шайбой у Р. Ю. Рыбаловича, 
по музыке -  у А. Е. Короля, 
по охране детства — у С. В. 
Трухина. Шесть коллекций 
разной тематики подготовле
ны мной.

Со всеми коллекциями мы 
периодически стараемся зна
комить наших горожан, экспо
нируем их в Иркутске и дру
гих городах.

кск

0  СПОРТ

Бои на ринге
На первенстве страны среди юношей в Ростове-на-Дону 

приняли участие 204 боксера из всех союзных республик.
В состав сборной команды РСФСР вошли четверо ангар

ских спортсменов, воспитанников ДЮСШ-2 гороно. Все они 
учатся в СПТУ-36.

Е. Модасов первый бой 
проиграл. Сказалось волне
ние. Алексей Белинин одер
жал две победы и занял пя
тое место. Третий дебютант 
первенства СССР Олег Анти
пин в равном бою проиграл 
за выход в полуфинал чем
пиону Казахстана Ермолаеву.

Лидер наших юных боксе
ров Михаил Ананьин одержал 
три победы, причем одну над 
чемпионом СССР прошлого 
года Б. Белосаровым. Но в 
финале уступил О. Щукину из

Свердловска. Михаил награж
ден серебряной медалью. До
бавим, что в 1987 году он уже 
был обладателем бронзовой 
медали первенства СССР, так 
что новый успех говорит о 
многом.

Хочется отметить работу 
тренера мастера спорта Юрия 
Вячеславовича Пруцева. Он 
все время в творческом поис
ке, проводит огромную под
готовительную работу среди 
своих воспитанников.

1988 год для боксеров

ДЮСШ-2 гороно стал очень 
памятным. Подготовлено 3 ма
стера спорта: Олег Ильин,
1970 г. рожления, Виталий 
Каргин, 1971 г. рождения, Ни
колай Антонов, 1971 г. рож
дения. Призером первенства 
РСФСР стал В. Малышев, фи
налистом первенства СССР — 
Михаил Ананьин. Пятые места 
в первенстве СССР занял 
Олег Антипин и Алексей Бе
линин.

Большой вклад внесли в 
подготовку этих спортсменов 
Андрей Мешалкин, Валерий 
Николаев и Анатолий Дашко.

СООБЩЕНИЕ ИЗ БРЕСТА
На Всесоюзном турнире вы

полнил норматив мастера 
спорта воспитанник тренера 
Владимира Леонтьева из 
ДЮСШ-2 гороно Анатолий 
Митькин.

А. КАРАВАЕВ, 
мастер спорта.

ПРИГЛАШАЕТ

ДК «ЭНЕРГЕТИК»
7 января
Танцевальный вечер для мо

лодежи, дискобар — 19.00.

8 января
Клуб выходного дня роди

телей с детьми «Необыкно
венные новогодние приклю
чения» — 12.Х .

Работа видеосалона — 11.00, 
18.00, 20.00, 22.00.

Дисковечер для молодежи 
_  19.00.

12—17 января 
КООПЕРАТИВ «ОТДЫХ»

организует поездки в г. Ир
кутск на большую шоу-про
грамму «Рождественские
встречи» с участием группы 
Стаса Намина, солист Алек
сандр Лосев; группы шоу-мо- 
да «Ирина» с участием фи
налисток конкурсе «Москов
ская красавица» и победите-

ля тематического конкурса 
«Королева Европы» Кати Чи- 
личкиной. За справками об
ращаться по тел.: 6-72-37,
3-70-46.

ДК «СОВРЕМЕННИКв
9 января
Районная педагогическая 

конференция по эстетическо
му воспитанию, театральный 
зал — 9.00.

14 января
Совет ветеранов войны и 

труда. Отчетно-выборное со
брание — 11.00.

Занятие народного универ
ситета культуры, факультет 
музыки. В программе: лите
ратурные шедевры в музыке. 
Шекспир, «Ромео и Джульет
та» (фрагменты трагедии); 
Прокофьев: «Ромео и Джуль
етта» (фрагменты балета), 
Чайковский — фантазия «Ро
мео и Джульетта», театраль
ный зал   18.30.

21 января
Совет клуба садоводов-лю- 

бителей и садоводческое то
варищество «Нива», отчетное 
собрание — 10.00.

КИНО
«МИР» — 7, 8 января для детей *— 

М альчик с Пальчик^ 8-40, 9 января— 
Все мы немножко лош ади. 8-40. 7, 8, 
9 января — Воры о законе Сту
кач  10, 13.30, 17. 20-10.

«РОДИНА» — 7, 8 января — Мене 
аоиут Арлекино (дети до 16 лет не 
допускаю тся. 2 серия) 10. 13. 16. 19, 
22, 7, 8 января — Неуловимые мсти
тели, 8-40. 9 января — Операция 
«Скрипичный футляр»^ 9-40. Меня 
вовут Арлекино (2 серии, дети до 16 
лет не допускаю тся). 11, 14, 17, 20,

«ГРЕНАДА» — 7, 8 января для де. 
тей — Куда доскачет ранняя пташ 
к а . 10, 12, 14, 16t Н аблю датель (дети 
до 16 лет не допускаю тся), 18, 19-30 
Рудл.), 21 -40 9 января для  детей — 
Ш кольный призрак (Г Д Р ), 10, 12, 14, 
16§ Бах и Брокколи. 18, 19-60, 21-40.

«ПОБЕДА» — 7, 8 января — Ас
социация злоумыш ленников (дети до 
16 лет не допускаю тся). 10, 12, 
14 (удл .), 16-20, 18-10, 20, 21-60. 9
ввваря — Лентяй (И ндия, 2 серии). 
10, 13, 16, 17-40, 2 Ы 0 <

«Ю НОСТЬ» — зал  «Луч» — 7, 8, 9 
января — Кинг Конг ж ив. 10, 12, 14 
|у д л .) ,  16-30, 18-40, 20-40.’

З ал  «Восход* — 7, 8 января — Ма
угли. 9-30, 13-20, 1б< Бах и Брокко
ли. I I , 17, 19, 21. 9 января — С адкош 
9-30, 13-20, 15. Воскресный день в
аду (дети до 16 лет не допускаю т
с я ^  11, 17. 19 (удл.), 21-20.

Автоответчик: 4-00-22.

«КОМ СОМОЛЕЦ» — 7, 8 января— 
Оскар, 16. 18, 20 (у д л .)1 Д ля детей — 
Все мы немножко лош ади. 14. 9 ян
варя — Н аблю датель (дети до 16 
лет не допускаю тся). 16, 18, 20, Д ля
детей — Саффн 14,

Д К  НЕФТЕХИМ ИКОВ — 7, 8 ян
варя — Любовь из пассаж а. 19.

Д К  «ЛЕСНИК» — 7 января — 
Ф отография с женщ иной н диким 
кабаном (дети до 16 лет не допу
скаю тся). 18, Концерт иллюзионис
тов. 20, 8 января — Ф отография с 
ж енщ иной и диким кабаном , 18, 20

«ПИ ОНЕР» — 7, 8 января — Две
надцать месяцев 10, 11-20, 12-40, 14, 
Заклятие долины амей. 16, 18, 20,
21-60. 9 января — Третий дракон 10,
12, 14, 16, Скорый поезд. 18, 20,

«ОКТЯБРЬ» — 7, 8 января —* Но
вые амазонки. 13, 16, 17, 19, 21. Д ля
детей. 8 января — В арваро-краса — 
длинная коса. I I , 9 января ~  Д е
сять негритят (2 серии). 13, 16, 19-30,

“гв—as
ПОНЕДЕЛЬНИК, 9 января 

1-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

7.30 — «120 минут». 9.35 — «Ар
тистка из Грибова». Худ. фильм.
1-я и 2-я серии. 11.50 — Ново
сти. 12.00 -1- Худ. фильмы для 
детей: «Таму-Ламбу», «Мишель и 
Машутка». 13.00 — Док. фильмы.
16.30 — Новости. 16.45 — «Тили- 
тили, трали-вали». Встреча с по
этом Ю. Энтиным в Концертной 
студии Останкино. 17.45 — Док. 
фильм. 18.05 — «Детский час». 
Французский язык — детям. Зи
ма пришла. «Дед Мороз» и Се
рый Волк». Мультфильм. 19.05— 
«Щедрый вечер, добрый вечер». 
19.40 — Минуты поэзии. 19.45 —< 
«Знакомьтесь — «Бедный Йорик». 
Телеочерк. 20.15 — «Автопорт
рет». Мы и экономика. Публи
цистическая программа. 21.00 —» 
Опера Дж. Пуччини «Тоска». 
Спектакль театра Арена Ди Ве
рона (Италия). 22.00 — «Время». 
22.35 — Продолжение оперы Дж. 
Пуччини «Тоска». 00.05 — Се
годня в мире.

2-я программа 
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

9.00 — Утренняя гимнастика. 9.15
— Детский сеанс. «Кому нужна 
геометрия?», «Секреты природы», 
«Аргонавты». 10.00 — Итальян
ский язык. 10.30 — Этот фанта
стический мир. «Умение кидать 
мяч». Фильм-спектакль. 12.00 — 
Музыкальное обозрение «Метро
ном». 12.45 — Новости, 12.55 — 
«В согласии с природой». 13.15 — 
Фильм—детям. «Чемпион». 14.20
— «Музыкальные досуги».

ПОКАЗЫВАЕТ ИРКУТСК .
17.00 — Мультфильмы. 17.20 •—- 
Для школьников. «Шапка Моно- 
маха». Худ. фильм. 18.25 — ('Не
истовая Айседора». Музыкаль
ный фильм. 19.00 — «Прианга- 
рье». 19.30 — «Сохраним Бай
кал». Из цикла «Маршрутам* 
перестройки».

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
21.00 — «Спокойной ночи, малы
ши!». 21.15 — Док. фильм. 21.30 
—- Выступление трио баянистов 
Красноярского педагогического 
училища. 22.00 — «Время». 22.35
— «За каменной стеной». Док. 
фильм. 23.25 — «Утренняя поч
та» (повторение).

Редактор В. А. СТАРИКОВ

Объявленный концерт симфо
нической музыки на 8 января в 
ДК нефтехимиков переносится на 
15 января. Начало в 12 часов.

МГ.НЯРМ
Э-комнатную квартиру в квартале 

«А» (52 кв. м, 3-й этаж ) на две 2- 
комнатные (одну крупногабаритную  
или улучшенной планировки, в Ю га. 
З ападной  районе). Тел.: 4-00-13 (п о о  
ле 18 часов)' (60)

Коллектив СМУ-1 скорбвт по 
поводу скоропостижной смерти 

ЛИХАНОВА 
В ладимира Тимофеевича 

в вы раж ает искреннее соболезно
вание родиыы н близким покойно
го.

Коллектив управлении завода 
химических реактивов выражает 
иеяревяее соболезнование начал», 
нику план cm о-экоя омич м н ого  от
дела Галкиной Людмиле Ивановне 
по поводу тяжелой утраты —
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